
◦ロータリーソング◦

ソングリーダー
久保田　隆君

◦ゲ ス ト 紹 介◦

米山奨学生

ジョセリン・ネオ・ワンティンさん

◦会　長　挨　拶◦

会長　谷本　宏太郎君

あけましておめでとうございます。２０２２年

寅年の新年例会の開催ができてうれしく思いま

す。コロナ感染が始まって、もうすぐ２年がた

とうとしています。当初は以前のサーズやマー

ズのように短期間で終息すると言われていまし

たが、スペイン風邪のように２年目の方がひど

くなったのは皆さんご存知の通りです。昨年

１０月以降に収まるかに見えましたが、新たな

変異を続け年明けとともにオミクロン株による

第６波が急速な広がりを見せています。オミク

ロン株の感染力は強いものの、重症化する肺炎

を起こさないようですので、今までのような怖

さを感じる人は少ないと思います。とは言え、

日本のルールでは感染者と濃厚接触者が隔離さ

れてしまうため、医療崩壊が心配です。早く欧

米のようにウィズコロナでの生活ができるよう

に濃厚接触者の隔離を止めてもらいたいと思っ

ています。皆さんの会社ではコロナに対応した

新しい仕事の進め方や新たな分野への進出が急

速に進んでいるものと思います。ロータリーで

も例会や各種大会やセミナー等がことごとくオ

ンライン化されました。一方では、当クラブが

当初予定していたロータリー奉仕デー事業とポ

リオワクチン募金がでなかったように奉仕事業

がウィズコロナの環境下で開催できていません。

今年はウィズコロナでの奉仕事業の実施を目指

したいと思いますので、皆さんのお知恵をお

借りしたいと思います。さて、コロナ禍で旅行

が制限されている中でも、前沢さんは宇宙旅行

に行って来ました。自分で稼いだお金で宇宙に

行った前沢さんに刺激されたのか、岸田首相は
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２０２０年代後半には日本人宇宙飛行士の月面

着陸の実現を図ると発言しました。人類が初め

て月に行ってから半世紀です。その後は月より

遠くへ行ったのは無人探査機ばかりで、人が行

くのは地球の上空を廻る宇宙ステーションでの

活動ばかりです。コロナ下でのオンラインが慣

れてきたとは言え、やはり今日のようにオフラ

インとはずいぶん違いがあることは皆さんが認

めることでしょう。私たちの孫の世代になると

オンラインではなくオフラインでの月旅行がで

きるようになれば良いと願います。前沢さんは

宇宙の次は深海を目指すそうですが、コロナの

第６波の中にいる今の私が目指すのは海外と言

うのが現実的です。今夜は芸子さんも若駒会に

静岡ロータリークラブの

新年例会を盛り上げるた

めに来てもらいました。

コロナに負けず経済を回

していきましょう。

◦エ レ ク ト 挨 拶◦

エレクト　淺原　諒蔵君

あけましておめでとうござい

ます。ガバナーになるためには

国際協議会のセミナーに出席

することが義務付られており

ます。今回ですと１月１５日から１週間オーラ

ンドに行くということで先月１２月に諮問委員

会がありましてガバナーお一人お一人から激励

を頂きまして多額の餞別も頂戴したわけであり

ます。今回は早い段階からどうなるかわからな

かったのですが１１月に今年はハイブリッドで

対面式とオンラインと両方でやるとなって、そ

れであれば私は一人でもオーランドに行って一

番前の席に座って話を聞いてこようと意気込ん

でいたわけであります。残念ながらオミクロン

の感染拡大で対面式が中止となりオンラインと

いうことになりました。２月７日から１５日と

いう長い時間で昼夜逆転とまではいきませんが、

かなり遅い時間に向こうからの話を聞くという

ことになります。本来でしたら皆様から多額の

お餞別を頂くつもりでいたのですが、それも叶

わないこととなりました。オンラインでありま

すがしっかり勉強して今年の７月からガバナー

として地区のための頑張っていこうと熱い決意

を抱いておりますので引き続きご支援のほど宜

しくお願い致します。ありがとうございました。

◦お  め  で  と  う◦

【誕生祝い】

●●月●●日　堀池　彰さん

●●月●●日　山㟢　純男さん

●●月●●日　杉本　忠重さん

●●月●●日　田和　英夫さん

●●月●●日　河村　卓利さん

●●月●●日　横山　泰久さん

●●月●●日　川辺　哲さん

●●月●●日　山田　知広さん

●●月●●日　近藤　哲也さん

●●月●●日　杉山　浩也さん

【結婚記念日】

●●月●●日　石井　大介さん・洋子さん

●●月●●日　西村　やすこさん・龍哉さん

●●月●●日　佐々木　敏春さん・あゆみさん

●●月●●日　加藤　正博さん・香子さん

◦ス　マ　イ　ル◦

角田　裕之介君

弊社話で申し訳ありませんが、静岡が舞台の大

河ドラマ「鎌倉殿の１３人」の放送が始まりま

した。既に完成した脚本をこっそり拝見する限

り、三谷幸喜節爆発の作品です。「新選組」「真



田丸」を凌駕する印象です。是非ご覧ください。

追伸ですが私と妻は一つ違いの●月生まれで今

月の短期間のみ年が重なります。妻はいつも嫌

がっております。今のところ大喧嘩もすること

なく暮らしております。

中村　大航君

弊社は１月１７日に会社設立１０周年を迎える

ことができそうです。スタートした当初は無謀

と言われましたが、皆様のご支援のおかげで今

日までなんとか続けてくることができました。

誠にありがとうございます。今後も宜しくお願

いします。

佐々木　敏春君

●●回目の結婚記念日に素敵なお花をありがと

うございました。もう１つ嬉しいことがありま

した。●月●日に日赤病院にて初孫が誕生しま

した。産婦人科大御所根本先生にお世話になり

ました。小川先生本当にお世話になりました。

杉山　浩也君

誕生日のお祝いありがとうございます。ゾロ目

の歳となり引き続き頑張ります。何卒宜しくお

願い申し上げます。

山田　知広君

誕生日のお祝いありがとうございます。●●歳

になりました。今年も若さで頑張ります。今年

も宜しくお願い致します。

山㟢　純男君

誕生日のお祝いありがとうございます。

近藤　哲也君

誕生日と年男のお祝いありがとうございます。

ダブルでスマイルします。

荻野　淳君

年男のスマイルします。

木村　絵美君

佐々木敏春さんを勝手に欠席扱いしてしまいま

した。大変失礼しました。スマイルします。

◦新　　年　　会◦

年男代表挨拶　荻野　淳君

新年あけましておめでとうご

ざいます。よく干支占いという

のがありますが、寅年のイメー

ジというのが前向きでチャレ

ンジ精神が旺盛、行動力があって社交性がある、

リーダーに適していて元気で力強いといいこと

ばかりですが、これはあくまで占いの話であり

ます。今年の顔ぶれを見て皆さんがどう思われ

たかはわかりませんが、少なくとも私以外の寅

年のメンバーはそういった力が必ずあると思い

ますので、皆さんはこの恩恵を受けるためにも

年男の皆さんとフレンドシップを高めて頂けれ

ば静岡ロータリークラブのますますの発展が見

込めると思いますのでどうぞ宜しくお願い致し

ます。先日ＮＨＫで寅年にちなんでトラの特集

がやっておりまして、トラと言うと黄色と黒の

イメージがあると思いますが、実はトラはオレ

ンジと黒であることを紹介してました。オレン

ジの所以は生態的に獲物に映りづらいなどなど

あるようですが、私がオレンジでイメージする

ものと言えば静岡であれば清水エスパルス、ベ

ルテックス、野球であればタイガースでなくジャ

イアンツ、これらのチームが今年は躍進してく

れるのではないかと勝手に予想しております。

こういったスポーツのイベントや観戦が楽しめ

るような世の中が必ず今年はやってくるのでは

と思っておりますので皆さまもそのように祈っ

て頂いてよい年になればと思います。私自身は

昭和●●年生まれの今年厄年なんですね、です

がこの年男の福が厄を上回るように元気に一年

間過ごしていきたいと思っておりますので、皆

さま方も健康第一でよい年になりますように祈

念しておりますので宜しくお願い致します。



◦乾　杯　挨　拶◦

志田　洪顯君

ご指名ですので乾杯の音頭を

取らせて頂きます。いま寅年

の人が揃って出てきて、あれ

で還暦６０歳か、若いな、元

気なリーダーだな、これからの新しい静岡を

作っていくメンバーがぞろぞろと並んでいたな

ということで、１年を始めるにあたって静岡

ロータリークラブの力をまざまざと魅せつけら

れた気がしまして新年にふさわしい気持ちにな

りました。今年はスタートでオミクロンでいじ

められていますが、淺原エレクトがガバナーに

もなります、是非とも皆さまでご協力頂きまし

て、いい１年、新しい１年、スタートの１年に

していっていただけたらと思いますので宜しく

お願い致します。

◦出　席　報　告◦

例会日 全会員数
（出席計算人数）

出 席
会員数

欠 席
会員数

暫 定
出席率

1/12 105（104） 52 名 53 名 50.00％

欠席した方は年度内にメイクアップしましょう！

なお、国際ロータリー理事会の決定事項に則り、それに

変更が無い場合は全会員出席扱いとします。

（


